
 

 

 

 

 

 

 

日本木青連 東海地区協議会 

 第２回理事会 

 

 

平成 30年７月２１日(土) 

於：十八楼（岐阜市） 

 



【 総 会 次 第 】 

 

1、開会の辞（纐纈副会長） 

 

2、会歌斉唱・綱領唱和（柴田副会長） 

 

3、出席者の確認 

 

4、配布資料の確認 

 

5、会長挨拶 

 

6、前回議事録承認 

 

7、報告事項 

   ① 日本木青連からの報告事項 

   ② 各県からの報告事項 

     ・愛知 

     ・岐阜 

     ・三重 

   ③ その他 

 

8、協議・審議事項 

 ①日本木青連全国大会（愛知大会）について（協議） 

 ②協議会内の災害時の対応について 

 ③その他 

 

  9、意見交換 

  10、次回開催日について 

     開催予定日：平成 ３０年１０月１３日（土） 

     開催場所：三重県 

  11、閉会の辞（伊藤副会長） 
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東海地区新旧理事会議事録 

             日時：平成３０年４月２８日（土） 

                     場所：岐阜市ドリームシアター 

 

1、 開会 開会の辞 三重松谷副会長 

 

2、 出席者の確認 自己紹介（順不同） 

愛知 清水 鈴木 友松 尾形 稲垣 内藤 長尾 長屋 峰野 鈴木 森下 丸山 成

田 

小杉 柴田 本田 三宅 

岐阜 山下 柳瀬 柿下 纐纈 松村 森 三島 安藤 桑原 桐山 今井 高瀬 田口 

林 井森 梅田 

三重 伊藤 松谷 森下 野地 田上 青木 山本 真弓 

 

3、 配布資料の確認 

 

4、 平成 29年度会長挨拶 峰野会長 １年前に東海地区の絆を深めたい強めたいと言う思い

で一年間やらせていただきました。東海地区の会則と総会が皆様のご協力によりでき、あ

りがとうございました。３０年度田口会長を中心に東海地区を盛り上げていってもらいた

い。 

 

5、 報告事項 

日木からの報告事項（３０年度田口会長より） 

３０年度の日木鈴木会長の活動指針の紹介 他業種から知る学ぶ委員会の創設、委員長は

近畿地区宮谷くんがなっている。異業種の視察などが年４回くらい計画されている。知る

学ぶ講演会も企画されている。木育推進委員会は東海から安藤委員長が出向しているので、

盛り上げていってほしい。木材活用委員会第４部門が新設、年々応募件数が減少傾向にあ

るのでＰＲをお願いしたい。ウッドトランスホームシステムのアイデアの募集コンベディ

ション参加のお願い。 

木質カレンダーは東海地区が担当なので皆様お願いします。岡山県が会員を増やしている。

親睦事業を廃止し事業に繋がる取り組みに変更した結果会員が増えた。 

・岐阜県から（纐纈会長より）４月２１日に県の総会、会員大会が盛大に開催された。 

３ 



・愛知県から（柴田会長より）３月２４日新旧理事会、翌日２５日大阪にてウッドトラン

スホームの組み立て体験会に参加 今後の予定５月１９日愛知総会の開催 

・三重県から（伊藤会長より）新しい取り組みとして７月に三重県の総会を岐阜県にて開

催予定 

・全国大会実行委員会より（友松委員長より）第６４回全国愛知大会の開催。来年６月２

１日前夜祭２２日式典大懇親会の開催予定  協賛金を三重、岐阜にもお願いをしたい。 

ＰＲビデオがほぼ完成した。 

6、 協議事項 

    第 1号議案 平成 29年度東海地区協議会事業報告並びに収支決算の承認ついて 

（監 査 報 告）承認 

 

第 2号議案 東海地区協議会規約承認について承認 

 

第 3号議案 平成 30年度 東海地区協議会役員の選任の承認について承認 

 

第４号議案 平成 30年度 東海地区協議会事業計画(案)並びに収支予算(案)の承認につ

いて 承認 

    第 5号議案 第 42回 日本木青連東海地区協議会会員大会について承認 

 

第 6号議案 平成 30年度 会費等の賦課徴収方法について承認 

 意見交換会 

東海地区会員大会の予算計上を清水さんより指摘 会員の方にわかりやすく明細を。 

安藤さんより東海大会予備費０は少し心配という指摘 ８０人以上来て頂ければ予備費が出てく

る計算をしているので多くの方に参加してほしい（梅田）。清水さんより日木役員に声かけをする

と思いますが、収入が上がっていないと指摘 昨年は日木の理事会と東海大会が同日のため多く

の常任の方に参加 

頂きましたが、今回は理事会がないのと、全国の会員大会が愛知という事から全国大会実行委員

の出席が見込めないため計上していない（梅田）。東海地区から常任理事に招待状を。野地さんよ

り全国大会に向けどのように親睦団結をはかるのか。懇親にてアトラクション等で親睦を深めた

いが、まだ具体的内容が決まっていないので、お楽しみを（纐纈）。式典の中で各県の取り組み報

告などを入れて団結をはかりたい。（田口）田上さんより 80名切った場合どうされるのか コン

パニオンを減らすなど対応したい（梅田）鈴木さんより親睦第一で良いのか・テレビ局の方の講

演会で会員に何を伝えたいのか内容をしっかりして欲しい。今までの流れを大きく変えることも

できないですが、そのような意見があれば変えれる部分があれば変えて行きたい。講演会につい 

４ 



てはあらためてお知らせするのでしっかり講師の方と打ち合わせをし会員の方の為になる講演会

にしたい（田口）鈴木さんよりどうしてこの講師を選択されたのか目的意識をしっかり持って打

ち合わせをお願いしたい。木材業界は発信が下手くそという問題意識があるのでどうやって発信

していくのかといった内容を中心に会員の皆様のためになるような講演会にしたい（田口） 

稲垣さんより昨年は長屋専務から直接メールでありましたが、今回は会団からメールが届くので

タイムラグが発生するので直接出来ないか。すぐには出来ないですが今後検討したい。（梅田） 

 

7、 平成 30年度会長挨拶 

田口会長より 平成３０年度皆様どうぞよろしくお願い致します。まずは、東海地区第１

回の定時総会を開催するにあたり色々と不備があり申し訳ありませんでした。次回に今日

の反省点を活かして行きたい。活動の中心がどこ目線でやっていくか、一人一人の会員様

の社業が発展することが１番だと考えています。組織としてやって行かなければ、いけな

いことはやっていくのですが、皆様一人一人の意見を大切にして行きたい。普段会社で困

っていることや、こんなことやっていこうよなど意見を言ってもらい、皆で解決していき

たい。そういった東海の運営をおこなって行きたい。愛知全国大会を控えているのでパワ

フルな１年にしていきたい。 

 

8、 次回開催日について 

 第２回理事会  東海大会 平成 30年 ７月２１日（土）  場所：十八楼（岐阜） 

 

9、 閉会の辞 愛知尾形副会長 
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報告書 
会議開催日：２０１８年７月２１日 

会団 日本木材青壮年団体連合会 東海地区協議会 

氏名 田口房国 

 

項目 報告・連絡事項 

 

年４回林野庁が木材需給会議を開いており、委員として日本木青連鈴木会長が出席し

ています。以下、鈴木会長からの連絡を引用します。 

http://www.rinya.maff.go.jp/j/riyou/jyukyuu/180702.html 

※配布資料の中の「資料の概要」をお読みいただけると全体像つかめるかと思います。 

木青連会長としては「木材業界の動向」ということで、資料 4を提出させて頂いてお

ります。(資料の概要での項目も 4番となります) 

この内容を私の主観情報とともに発表させて頂きましたが、今後は可能な限り、会の

代表として集約した内容で発表したく思います。 

地区長の皆様 

下記 2点ご協力よろしくお願いいたします。 

①各地区の状況の取り纏め情報 

②林野庁や木材業界への要望 

【期限】9/14(金) 
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第１号議案 

 

会議開催日：２０１８年７月２１日 

協議 審議 報告 

 

会長  

○   田口  

 

会団 日本木材青壮年団体連合会 東海地区協議会 

上程者名 田口房国 

 

議案名 第６４回全国会員愛知大会 協力金について 

主旨 

２０１９年に開催される第６５回全国会員愛知大会について、東海地区協議会は副主

管となっております。協議会として本大会を物心両面で支援していくことが求められ

ている中で、協力金の拠出について協議する。 

 

 

概要 

 

 

・東海地区協議会として拠出の有無とその金額 

・各県（岐阜、三重）としての拠出の有無とその金額 

 

  

 

 

 

 

  

  

  

 

承認  条件付承認  非承認  
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第２号議案 

 
会議開催日：２０１８年７月２１日 

協議 審議 報告 

 

会長  

○   田口  

 

会団 日本木材青壮年団体連合会 東海地区協議会 

上程者名 田口房国 

 

議案名 協議会内における災害時の対応について 

主旨 
災害時の対応を協議会としてどのようにするべきか協議する。 

概要 

日本木青連としては災害発生時対応に関する規定細則を設け、情報収集活動、風評被

害等に関する是正活動、復興支援活動などを行っていく方向である。その中で地区協

議会が果たす役割もあるが、それとは別に地区協議会として独自の活動をするべきか

どうか。また、するのであればどのような活動となることが良いか。 

 

  

  

  

 

承認  条件付承認  非承認  
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